
Oficinas

Philips ‘enciende la luz’ en el 22@: traslada Signify al nuevo Utopicus

Colonial comienza así a llenar el nuevo centro de *coworking* que abrirá en la calle Ciutat de Granada. El equipo que se trasladará pertenece a la filial de iluminación del grupo, que cambió de nombre el año pasado.

I. P. Gestal / P. Riaño
7 feb 2019 - 05:00



Philips da la luz en el distrito tecnológico de Barcelona. El grupo holandés ha firmado el alquiler de unas nuevas oficinas en el 22@ para su filial de iluminación, Signify. La compañía, que se escindió en dos compañías en el mercado español en 2016, se instalará en el nuevo centro de *coworking* que Utopicus pondrá en marcha en el distrito este año.

1 / 3

<https://www.ejeprime.com/oficinas/philips-enciende-la-luz-en-el-22-traslada-signify-al-nuevo-utopicus-del-22>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

El espacio del 22@ será el tercero de Utopicus, la marca de oficinas flexibles de Colonial, en Barcelona. El espacio se situará en el número 150 de la calle Cituat de Granada, en un inmueble de nueva construcción, y contará con ocho salas de reuniones, espacio para eventos, y zonas comunes como una cantina y una “zona de bienestar”.

La compañía cuenta ya con otros tres centros en Barcelona: uno junto a Plaza Cataluña, otro en Gracia y un tercero en Gala Pla-cídia. Además, el grupo ya ha empezado las obras para un quinto espacio de *coworking* en Glòries.

Philips Ibérica ya trasladó sus oficinas en 2017 a la Torre Auditori

Philips, por su parte, completa así el traslado de sus oficinas en Barcelona tras su escisión hace dos años. **La compañía dividió en dos su negocio: por un lado, la filial de artículos sanitarios y de consumo,** que mantuvo el nombre de Philips Ibérica, y por otro, Philips Lighting, de iluminación, que el año pasado cambió su nombre a Signify y que opera como una empresa independiente.

Philips Ibérica trasladó sus oficinas poco después de la operación, en 2017, a la Torre Auditori, en la Zona Franca de Barcelona. La empresa alquiló 300 metros cuadrados de oficinas a Iberdrola Inmobiliaria, propietaria del inmueble.

Históricamente, Philips contó también con una fábrica en la Zona Franca, que abrió sus puertas en la década de los cincuenta y que hoy está cerrada, además de con la factoría de su participada Miniwatt, que se clausuró en 2004.

22@, motor del mercado de oficinas

El distrito del 22@ se ha convertido en uno de los más dinámicos de la capital catalana. A enero de 2019, **esta zona concentra el 61% del stock total de oficinas en la ciudad,** que asciende a 5,05 millones de metros cuadrados.

Actualmente, hay dos proyectos en desarrollo en la zona del 22@ y Glòries: el Edificio Hexagon, con una superficie de 10.800 metros cuadrados, y SA65, de 8.300 metros cuadrados, según datos de Savills Aguirre Newman.

Entre las próximas compañías que aterrizarán en el distrito este año se encuentra Mango, que está sondeando diferentes inmuebles para poner en marcha en 2019 un centro de innovación digital.